



## Morena lanzará convocatoria para sumar perfiles de otros partidos: Mier Velazco

El 17 de septiembre el Movimiento de Regeneración Nacional emitirá una convocatoria para la suma de perfiles a la Cuarta Transformación, reveló el diputado federal, Ignacio Mier Velazco.

En rueda de prensa, el legislador aseguró que existen buenos militantes en el resto de las fuerzas políticas, por lo que vale la pena hacerles la invitación para que se sumen a Morena.

Esto, tras recordar que dicha acción se llevó a cabo en el 2017, con la finalidad de que el partido pudiera afrontar de una manera más fortalecida las elecciones que se llevaron a cabo en el 2018.

Mier Velazco detalló que la emisión de la convocatoria para aceptar a perfiles de otros institutos políticos forma parte de las acciones que se acordaron en la sesión del consejo nacional del partido que se llevó a cabo el fin de semana.

"Habrá una convocatoria para que se sumen a firmar un pacto de unidad, de consolidación, de la Cuarta Transformación, para el renacimiento y el mejoramiento del bienestar cómo un instrumento de consolidación de la Cuarta Transformación a los militantes de todos los partidos", dijo.

De esta manera, los interesados en sumarse a la Cuarta Transformación, tendrían que renunciar a su permanencia en otras fuerzas políticas para sumarse al partido lopezobradorista y comprobar que tienen una aportación verdadera.

En otro tema, Ignacio Mier descartó que el proceso de selección del coordinador estatal de la defensa de la Cuarta Transformación vaya a verse afectado por la impugnación que interpuso el ex canciller Marcelo Ebrard por el ejercicio que se hizo a nivel nacional.

Esto al indicar que los mecanismos que se llevarán a cabo son de manera independiente del Nacional, confiando en que sea en octubre cuando estos puedan ponerse en marcha.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/morena-lanzara-convocatoria-sumar-perfiles-partidos-mier>